
本日の例会
10月６日㈭　12：30～13：30
卓　話：  ポリオ根絶と世界ポリオデー2580
卓話者： 石川幸男氏
　　　　ポリオデーチームリーダー／東京荒川ＲＣ

次回の例会
10月13日㈭ 　12：30～13：30
卓　話：「東京商工会議所の現状と役割」
卓話者： 渡邊裕之会員  豊島区制施行90周年記念

事業実行委員長

9 月 15 日　例会報告
訂正　 前号は地区大会との合併号でしたので第７

号・８号　2983回・2984回となります。

司会　　　石塚会員
開会点鐘　小泉会長
ロータリーソング　夏の思い出・奉仕の理想
ソングリーダー　　山本会員

出席報告　小代会員
☆会員総数　　　　　　   38名
☆出席規定適用者数　　   28名
★本日の出席者総数　　   19名
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2985回

会長：小泉博明　幹事：石川宜司　RI会長：ジェニファーE.ジョーンズ　第2580地区ガバナー：嶋村文男

第  9回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

禅語

龍安寺の蹲い（手水鉢）には「吾唯知
足」とあります。足るを知るとは、満ち足
りているから、これ以上もっと欲しいと
思わないということです。これで十分
に満足であるということです。とくに、
物質的な贅沢には際限がありません。
足るを知ることは幸福なことです。

知足（ちそく）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

　9月15日　例会スナップ

受付当番： 鈴木孝雄会員、稲川一会員、里見雅行会員公共イメージ向上委員会　委員長　山本伸也、副委員長　里見雅行、委員　長尾益男・加古博昭・石塚丈晴　

9／15　例会



★〃　免除者出席数　　     4名
★本日の出席率　　　 59.38％

☆本日のゲスト
卓話者　 田村秀男氏
　　　　（産経新聞特別記者兼論説委員）
レン・ホー　ウィング君（米山奨学生）

　ニコニコ
なし
今年度ニコニコ累計額：248,000円

　会長報告
第８回例会　（2022.9.15）
　四つのテストの二番目は「みんなに公平か」と
な っ て い る が、 原 文 で は“Is it FARE to all 
concerned? ”である。前川パストガバナーがHM
でご指摘のように、「公平」ではなく「公正」が
原文の意に添っていると考える。
　さて、アメリカの政治哲学者ロールズは、『正
義論』で「公正としての正義」の実現を説いた。
原文では“Justice as Fairness ”である。正義の原
理は⑴他の成員の権利を侵害しない限りにおい
て、基本的な自由をすべての人に平等に与えるこ
と（平等な自由な権利）、⑵競争によって社会的・
経済的な格差が生まれるにしても、全員に平等な
機会を与えたうえでの公正な競争であること（公
正な機会均等の原理）、⑶競争によって生じる格
差は、社会の最も不遇な人々の生活を改善するこ
とに繋がるものであること（格差の原理）を挙げた。
　ロールズの考えが、アファーマティブ・アクシ
ョン（積極的格差是正措置）へと繋がっている。
公平と公正について、今一度吟味すべきであろう。

　幹事報告
１． 嶋村ガバナーより地区大会のお礼状。
２． 衛星クラブより11月ファミリー交流会のお

知らせ。
３． ロータリーの友事務所よりコロナ対策のお知

らせ。

　豊島子どもWAKUWAKUネットワーク フードサポート報告  

　９月24日㈰に豊成区民ひろばに46人予定の奉
仕活動終わりました。
　雨で大変でしたが、また洗剤やトイレットペー
パーなど盛りだくさんで、持ちきれないほどでし
た。
参加者は、佐藤（美）会員、王会員でした。

　社会奉仕委員会報告
１．日　時　2022年９月15日㈭
　　　　　　11：00～12：00（例会前）
　　　　　　９月16日　教育長と面談
　　　　　　高橋庶務課長、丸山順子指導課長
２．場　所　ホテルメトロポリタン
　　　　　　例会場　豊島区区役所教育委員会
３．議　題　

［1］旧池袋ＲＣの継続プロジュエクト
　　 「としまこどもカルタ」のデジタル化の今後

の進め方について
１）デジタル化の構想　マンガ活用、ゲーム化
２） 日程計画　最終完成2023年３月予定　新学

期に間に合わせる

３） 予算計画　クラブ予算：90万＋地区補助金：
60万：合計150万以内

４）制作体制
　① 当クラブ社会奉仕委員会が主体的に動いて衛

星クラブ、ローターアクト、米山学友会など
に協力依頼、さらにモニター校より１，２名
先生に参加してもらう

　② 当クラブのメンバーに最低一人一か所の調査
（写真、文など）を依頼する。

５） 豊島区教育委員会の報告　翌日16日に小泉、
石川、長尾が教育長等面談

　① 小学校で行われているふるさと学習の教材と
して使いたい、内容は絶賛

［２］ カルタの文を使って小学生習字大会開催さ
れます。　　　

［３］ 旧豊島東ＲＣの継続プロジェクトの今後の
計画について（有我委員より説明）

　　１） 認定ＮＰＯ法人ワクワクネットワークへ
の協力

　　① 子供の貧困に食品などで支援している法人
に人的サポートをしている、今後も毎月

　　　 第３土曜日、日曜日に」12か所で開催し
ている。

　　② 今後当クラブメンバーに紹介して協力を依
頼する。

　　２） 練馬区の錦華学院（練馬区小竹町）への
支援活動は今後も継続していきたい

　　① ロータリアンの専門職（医者、弁護士、精
神科医など）を活用して学院をサポートす
る

　　　 毎年１～２月頃に何かしらの物的支援をし
ている約５～10万以内

　　　 具体的な支援内容が出次第に社会奉仕委員
会で検討する。

　　② 錦華学院の詳細はホームページより、下記
ＵＲＬより　

　　　https://www.kinkagakuin.jp/　

　10 月お祝い
皆出席年　36 　吉田　秀得

　青少年交換留学生歓迎懇親会報告  

　９月25日㈰18時より学士会館にて開催されま
した。
　参加者はイサベラさん、加古会員、佐藤（美）
会員、山元ホストファミリー夫妻。来年度の派遣
予定学生10人の紹介もありました。

　B級ゴルフ同好会
　９月29日㈭浦和ゴルフクラブにて晴天の中、
プレーしてきました。参加人数は７人。
　ニコニコは3,500円集まりました。


